

Naissance d'un bébé jaguar

Le 28 Août 2022, un bébé jaguar est né au sein de notre parc, un événement qui arrive après 5 ans d'une belle romance entre Catalina et Mato, les heureux parents.

Une excellente nouvelle pour la conservation puisque le jaguar est une espèce menacée, il est inscrit sur la liste rouge de l'UICN (Union Internationale pour la Conservation de la Nature).

La naissance de jaguar en captivité est rare et exceptionnelle.

En 2021, seulement six jaguars sont nés sur l'ensemble des parcs membres de l'EAZA (Association européenne des zoos et aquariums) et deux en 2020.



La rencontre avec le public

Toute l'équipe du parc est aux petits soins pour lui. Ce bébé jaguar, un petit mâle qui n'a pas encore de prénom pesait 4,9 kg à 5 semaines. Catalina, la maman est particulièrement attentionnée et protectrice avec lui. La première sortie a eu lieu le week-end dernier et s'est très bien déroulée. Le public peut donc dès à présent faire la connaissance de ce petit bébé.*

*En fonction des conditions météo et/ ou d'autres facteurs le bébé jaguar peut ne pas être visible du public.

